



(© BMWE/Chaperon)

Grußwort
von Katherina Reiche
Bundesministerin für Wirtschaft und Energie
für die Initiative
„IT Security made in Germany“
des Bundesverbands IT-Sicherheit e.V. (TeleTrusT)

Cyberbedrohungen nehmen fortlaufend zu. Die Erhöhung unseres Cybersicherheitsniveaus ist deshalb entscheidend für unsere weitere wirtschaftliche Entwicklung und unsere Wettbewerbsfähigkeit. Hierfür brauchen wir verlässliche und vertrauenswürdige Sicherheitslösungen – made in Germany.

Die deutsche IT-Sicherheitswirtschaft leistet schon heute einen wichtigen Beitrag, um die Sicherheit im digitalen Raum zu erhöhen. Sie steht dabei für Qualität, Integrität, Vertrauenswürdigkeit, Verlässlichkeit und ein hohes Datenschutzniveau im In- und Ausland. Dies ist auch und gerade auf die Initiative „IT Security made in Germany“ zurückzuführen. Die Initiative macht deutsche IT-Sicherheitsunternehmen und damit auch ihre Angebote und Produkte seit Jahren im Ausland sichtbar und bekannt.

Ich wünsche dem Bundesverband IT-Sicherheit TeleTrusT und dem Vertrauenszeichen „IT Security made in Germany“ dabei auch für die Zukunft viel Erfolg!

Katherina Reiche